

Florence Gaillieue

De: Ecuries Saint Victor <lesecuriesdestvictor@gmail.com>
Envoyé: jeudi 24 juin 2021 09:57
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr; veronique bartin
Objet: Projet Vierzon

Madame,Monsieur,

Ma communauté de cavalier et moi, nous nous mobilisons auprès des Ecuries de la Bidauderie pour nous opposer au projet de Vierzon.

Plusieurs arguments viennent étayer cette mobilisation.

> l'écosystème : modifier le milieu de vie de nombreuses espèces naturelles, des haies, des prairies utiles et essentielles au bien être des chevaux aujourd'hui en concurrence avec notre civilisation débordante! La création d'une plateforme de transport donne-t-elle vraiment une image positive à votre ville? Une ville qui protège ses espaces naturels et ses paysages n'est-elle pas plus attractive?

>L'humain : des personnes incroyables qui dynamisent une filière sportive en France qu'est l'équitation avec des valeurs fortes basée sur le bien être et développement personnel, prendre soin les uns des autres n'est ce pas une vraie priorité aujourd'hui? La promotion d'une équitation respectueuse de l'animal et de l'humain, diffusée grâce aux formations dispensées sur CE SITE, sont les grandes directions de l'équitation de demain. La bienveillance et l'humanité n'ont pas de prix! Surtout dans CE LIEU de ressource et d'apprentissage qu'il faut préserver.

>économique: un projet qui oppose à une entreprise déjà implantée et dynamisant votre territoire avec une image positive, dont vous pouvez tirer profit également.

Cordialement

Audrey Lafeac
06 01 81 58 91
Écuries Saint Victor